

## Inauguration des places François-Fabié et de la Poste après réhabilitation

 1 min

**S**amedi 28 juin, à partir de 11 heures, Réquista organisait l'inauguration officielle de la réhabilitation écologique des places François-Fabié et de La Poste en présence de divers élus, de l'Agence de l'eau Adour-Garonne et de toutes les entreprises qui ont participé à la réalisation de ces chantiers.

Cette inauguration à laquelle toute la population était invitée s'est déroulée devant la salle du foyer des Aînés, place François- Fabié. Le maire, Michel Causse, a pris la parole pour faire l'historique et le compte rendu financier de la réhabilitation de ces deux places. La désimperméabilisation et la végétalisation de ces places d'une superficie de 15 000 m<sup>2</sup> participent à la transition écologique de la commune. Cette opération a permis d'assurer une meilleure gestion de l'assainissement collectif ainsi que le rendement de la station d'épuration. Un vin d'honneur a suivi.

